



Waffeln, wärmendes Feuer und viele Leckereien in einladender Atmosphäre.

Glühweinabend in der Kemmannstraße

Freiwillige Feuerwehr Cronenberg

Erstmalig hatte der Cronenberger Löschzug zu einem geselligen Glühweinabend an der Wache in der Kemmannstraße eingeladen, um den Cronenberger/innen die Adventszeit zu versüßen.

Und dies ist der Cronenberger Wehr gelungen. Mit festlicher Stimmung kennen sie sich aus und es muss ja nicht immer nur im Sommer sein. In Kombination mit „Weihnachtsmarktpilzen und Sauce“ schmecken die Feuerwehr Grillwürste ebenso gut. Auch eine reichhaltige Getränkeauswahl trug seinen Teil bei. Eine Fahrzeugausstellung brachte die Kleineren zum Staunen und aufgestellte Feuerschalen und -tonnen machten es gemütlich.

Für Live-Musik sorgte bis 22 Uhr Florian D., der die Stimmung abrundete. Auch für die vierten Klassen der Grundschule Hütterbusch bot der Abend eine gute Gelegenheit, denn durch einen Waffelverkauf konnten sie an der Finanzierung ihrer Zirkus-Projektwoche teilhaben. Wie Christian Oertel, stellvertretender Löschzugführer, betonte, so war der Abend jedoch nicht dafür gedacht die Kasse des Fördervereins aufzufüllen, sondern den Cronenbergern,

die den Zug immer mit Herz und Hand unterstützten, einen stimmungsvollen Vorweihnachtsabend zu organisieren und einen Ort, um gemütlich zusammenzukommen. Nächstes Jahr gerne wieder!

